

Mehr als Farbe:

Schöne Fassaden schaffen Werte

Die Frühlingssonne bringt es an den Tag: So manche Gebäudehülle sehnt sich danach, herausgeputzt zu werden. Das ist nicht nur eine Frage der Schönheit, sondern auch des Werterhalts.

Gepflegte Fassaden, von den Putzflächen bis zum Regenrohr, sind attraktiv – und vor allem wirtschaftlich, weil sie die Bausubstanz vor Witterungseinflüssen schützen. Dekorativ gestaltete Fassaden beleben das Straßenbild und geben eine eindrucksvolle Visitenkarte für den Hausbesitzer ab. Mehr noch: Spätestens dann, wenn das Haus verkauft oder vermietet werden soll, überzeugt eine stimmig gestaltete Fassade die Interessenten nachhaltig.



Maler Rothe verbindet die besonderen Wünsche des Auftraggebers mit einer optimalen, architekturbetonten Fassaden-Farbgestaltung – bei Neubauten ebenso wie bei historischen Gebäuden. Malermeister Jörg Rothe legt zudem Wert darauf, in das Farbkonzept die traditionelle Farbigkeiten einer Region und der benachbarten Gebäude einfließen zu lassen. Die Entwürfe kann sich der Kunde vorab am Computer anschauen und so noch sicherer entscheiden.



Maler Rothe